

Rheine, 27. Februar 2024

Presseinformation

Neuzugang im Paulinenkrankenhaus und in der Orthopädischen Gemeinschaftspraxis in Bad Bentheim

Stefan Herking-Klümper, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, verstärkt das Team.

Zum 1. Januar 2024 konnte die Mathias-Stiftung Stefan Herking-Klümper, Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, in der Orthopädischen Gemeinschaftspraxis in Bad Bentheim als zusätzlichen Belegarzt für das Paulinenkrankenhaus Bad Bentheim gewinnen.

Stefan Herking-Klümper wird im ambulanten Bereich der Orthopädischen Gemeinschaftspraxis und im stationären Bereich des Paulinenkrankenhauses operativ tätig sein. Sein Schwerpunkt liegt in der Diagnostik und der konservativen sowie operativen Behandlung von verschleißbedingten Arthrosen der großen Gelenke. Hierbei ist er spezialisiert auf gelenkerhaltende Behandlungen und alle Formen des Gelenkersatzes mit Endoprothesen und Endoprothesenwechseloperationen. Durch die enge Zusammenarbeit mit dem Mathias-Spital Rheine können auch Patient:innen mit erhöhtem Risiko operativ versorgt werden.

Ab sofort können Termine bei Herrn Herking-Klümper über die Orthopädische Gemeinschaftspraxis telefonisch unter 05922/98580 oder online (www.orthopaedie-bad-bentheim.de) vereinbart werden.

Bildmaterial:



Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Folgen Sie uns auf Facebook:
@DieMathiasStiftung